

Änderungsantrag der Gruppe der FDP

Standesamt in der Hollerallee erhalten

Die Stadtbürgerschaft möge beschließen:

Der Antrag „Bericht zur Sanierung des Standesamts Bremen-Mitte – mangelnde politische Steuerung von Immobilien Bremen“, Drucksache 17/682 S vom 18. Januar 2011, wird wie folgt ergänzt:

Die Stadtbürgerschaft bittet den Senat,

- das Standesamt am Standort Hollerallee zu erhalten,
- die Sanierungsaufwendungen weitestmöglich zu reduzieren,
- die im Vergabegesetz vorgesehene Möglichkeit der Beauftragung eines Generalunternehmers ernsthaft in Erwägung zu ziehen,
- bei der Sanierung die Denkmalschutzstandards zu berücksichtigen und
- bei der Anpassung der Sanierungsstandards darauf zu achten, dass im laufenden Betrieb keine erhöhte Personalkapazität benötigt wird.

Dr. Magnus Buhler,
Dr. Oliver Möllenstädt und Gruppe der FDP